

Lic. En Enfermería

Nombre del alumno: César Abraham Morales Pérez

Nombre del docente: Mahonrry de Jesús Ruíz

Nombre del trabajo: SUPER NOTA

Materia: Enfermería en urgencias y desastres

25/11/2021 Comitán de Domínguez, Chiapas.

PASION POR EDUCAR

4.1.- Atención de Enfermería al paciente con descompensaciones diabéticas.

Las alteraciones son causadas por alteraciones metabólicas



Algunas alteraciones son:

Cetoacidosis diabética

Descompensación hiperglusémica hiperosomolar

Hiperglucemia







Síntomas de hiperglucemia





Hipoglucemia









Normoglucemia

Hiperglucemia

Atenciones de enfermería:

La principales atenciones a pacientes con alteraciones diabéticas son generalizadas

como:

- 1.- Llevar un control adecuado de la glicemia capilar.
 - 2.- Vigilar la alimentación correcta.
- 3.- Administrar medicamentos prescritos de manera correcta.
 - 4.- Vigilar signos de alerta en el estado físico del paciente.
 - 5.- Tener un control continuo de la vitalografía.
 - 6.- Indicar ejercicio almenos 30 minutos al día.
 - 7.- Mantener una higiene al paciente.

Bibliografía:

Universidad Del Sureste (UDS). (2021). Antología de urgencias y desastres 4 unidad, recuperado el 25/11/2021 de plataforma educativa digital.